

ASPIRASI WARGA

Pengurus DPD Partai Demokrat Provinsi Banten Resmi Dilantik, Ini Pesan AHY

Asep Ucu SN - SERANG.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 27, 2022 - 07:13



SERANG, BANTEN,- Ketua umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) resmi melantik secara daring Pengurus DPD Partai Demokrat Provinsi Banten dan Provinsi Riau periode 2021 - 2026, bertempat di Ciracas Kota Serang, Sabtu (26/02/2022).

Secara daring, Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono menyampaikan, selamat atas pelantikan pengurus DPD Partai Demokrat Provinsi

Banten periode 2021 - 2026. Semangat spirit kuda hitam, diam diam terus bekerja dan berikhtiar.

"Dari sejumlah lembaga survei trend elektabilitas Partai Demokrat menanjak naik, ini hal yang bagus bagi Partai Demokrat dalam menghadapi Pemilu 2024 nanti," jelas AHY.

Untuk diketahui dari hasil survei Litbang Kompas mencatat Partai Demokrat masuk tiga besar partai politik (parpol) dengan elektabilitas tertinggi saat ini.

Partai pimpinan Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) itu menyalip elektabilitas tiga parpol yang berdasarkan hasil Pemilu 2019 berada di atas mereka, yakni Golkar, NasDem dan PKB.

Berdasarkan survei Litbang Kompas pada 17 hingga 30 Januari 2022, elektabilitas Partai Demokrat berada di angka 10,7 persen. Demokrat berada di bawah PDI Perjuangan yang memperoleh 22,8 persen, serta Gerindra 13,9 persen.

Di kesempatan yang sama, Ketua DPD Partai Demokrat Provinsi Banten Iti Octavia Jayabaya mengatakan, formasi struktur pengurus DPD Partai Demokrat Provinsi Banten 2021 - 2026 komposisinya 60% orang lama dan 40 % orang baru, kepengurusan yang baru saat ini sebanyak lebih kurang 166 orang, yang dulu sebelumnya kurus, sekarang gemuk, hal ini dalam rangka mengakomodir anggota dalam struktur kepengurusan, agar merasa dihargai dan diakui masuk dalam kepengurusan.

"Ada slogan baru DPD Partai Demokrat Provinsi Banten dengan tagline Banten Juara yang kami pakai saat ini untuk pemacu semangat, kerja keras, kerja cerdas, dalam konsolidasi kemenangan Partai Demokrat bekerja bersama dan saling bahu membahu," ucap Iti Octavia Jayabaya kepada wartawan saat jumpa pers.

Sementara itu, Gubernur Banten Wahidin Halim (WH) yang hadir secara daring juga mengajak seluruh Partai Politik (Parpol) untuk bersinergi dalam rangka mensukseskan seluruh program pemerintah yang tertuang dalam Rencana Program Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Provinsi Banten.

Dikatakan WH, partai Demokrat harus bisa mengambil peran terdepan dalam hal yang berkaitan secara langsung kepada masyarakat. Sebab di dalam kondisi seperti ini, rakyat sangat membutuhkan bantuan, utamanya masyarakat Banten.

"Seluruh kader partai Demokrat di Banten harus agresif dalam membela kepentingan masyarakat, dengan daya juang baru dan spirit baru seperti yang ditegaskan oleh ketua umum mas AHY," ungkapnya.

Di akhir sambutannya Gubernur WH meminta kepada Ketum AHY, yang juga hadir secara virtual, untuk bisa hadir di Provinsi Banten. Sebab sejak Pandemi Covid-19 melanda, WH mengaku susah bagi dirinya untuk bisa bertemu secara langsung.

“Kita tunggu mas AHY di Banten, untuk membicarakan berbagai persoalan yang tengah dihadapi masyarakat, untuk kemudian kita bersama-sama mencari solusi,” pungkasnya.**